

---

# Bilan d'une année en Erasmus 2015-2016

---

IUT Nîmes- IAE de  
Montpellier- SRH  
Hochschule  
Heidelberg

---

Mallory Martel

---

Je suis partie en Erasmus à Heidelberg en Allemagne. Ma mobilité a commencé le 1 octobre 2015 et s'est terminée le 17 juin 2016.

Le campus SRH est situé un peu en dehors de la ville d'Heidelberg mais il est très bien desservi par les bus (2 lignes y passent) mais aussi par le tram.

Le campus est très grand avec les logements, les bâtiments de cours, la cafétéria et une bibliothèque qui est accessible 24h/24 7j/7.

La ville d'Heidelberg est très belle et très cosmopolite. Il n'y a pas trop de mal à s'adapter quand on ne parle pas allemand car la plupart des gens parlent anglais, c'est une ville très touristique.

Les cours sont très bons et le niveau d'anglais est très bon. On a la chance d'avoir eu des professeurs qui étaient tous de nationalité différentes ce qui étaient un plus. Le seul inconvénient était quand la classe était majoritairement composée d'allemands, il était très difficile de s'intégrer surtout pour les travaux de groupes.

Les examens sont assez classiques : le professeur a le choix entre une présentation ou un examen écrit, des fois les deux.

Passer une année à l'étranger est une expérience très enrichissante. On rencontre des personnes qui viennent de tous les horizons et de toutes les cultures, et partager des moments avec est sans doute la chose la plus intéressante. Tous les étudiants Erasmus sont un peu comme une grande famille. On passe entre 6 mois et 1 an ensemble que ce soit en classe ou bien en tant que voisin de chambres, il y a une vraie solidarité qui se crée.

De plus, l'Allemagne est vraiment un pays très riche culturellement, il y a toujours quelque chose à découvrir.

#### Conseils :

Les logements proposés sont sous forme de chambres dans différents bâtiments selon le budget que vous voulez y mettre mais plus votre budget est petit, moins la chambre comporte d'options. Ne tardez surtout pas à réserver votre chambre car les places sont limitées.

En ce qui concerne les cours, ils sont assurés en anglais dans le cursus « International Business ». Vous devez les choisir à l'avance grâce à un planning que l'université vous fournit. Cependant vous pouvez effectuer des changements à tout moment une fois là-bas si les cours ne conviennent plus (il n'est pas rare de se retrouver avec deux cours en même temps ce qui vous oblige à changer de cours).